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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成29年11月掛川市教育委員会定例会

場 所 さかがわ学校給食センター

開催日時 平成29年11月22日（水） 調理見学：午前９時50分から午前10時10分まで
会 議：午前10時10分から午前11時30分まで
給食試食：午前11時35分から午後０時10分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
委員(教育長職務代理者)戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 榛葉貴昭

図書館長 奥野寿夫
教育政策室長 増田 忍
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

平成30年度掛川市教育委員会指定研究について （資料１）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 平成29年度静岡県地域防災知事褒賞（学校の防災活動の部）の受賞について （資料２）

(3) 平成30年掛川市成人式実施要項について （資料３）

(4) 三笠幼稚園及び土方幼稚園の早朝預かり及び午後の預かり時間延長実施について（資料４）

(5) 原野谷学園・城東学園「新たな学園づくり地域検討委員会」について （資料５）

１ 開 会

教育長：教育委員会11月定例会を開会する。

２ 教育委員会10月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育政策室長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

(1) 平成30年度掛川市教育委員会指定研究について

学校教育課長から協議資料１のとおり報告があった。
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委員：これまで話を聞いてきているので今さらどうということではないが、特定の方々から、

原野谷中と城東中というのは、単学級なので再編成していかなければいけないという前提の

２校ではないか、街中の学校と単学級の学校とで学園化構想を振り分けたほうがいいのでは

ないか、という意見を言われた。統合が前提というような憶測がどんどん湧いてしまう。指

定校は、既に決まったことではあるが、街中の学校でも実施することで、統合ありきではな

く小中一貫教育が前提であることを見せていくほうがよいのではないか、ということはある。

学校教育課長：それもあると思うが、小規模校であれば小回りも利き、様々な試みができる、

ということで今回の２校となっている。

委員：そういうことであることは承知しているが、そこの真意が地域に伝わっていないと感覚

で見られてしまい、本質ではない外周りの議論が変なかたちで活発化すると、うまくいかな

いということもある。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料１及び次のとおり報告があった。

10月の交通事故は、小学校１件、中学校０件で、小学校の１件は、祭典の休憩中に屋台を横

切り自動車と接触したものである。非行等問題行動は、小学校で21件、中学校16件で、昨年度

より少し減っており、中学校では、半数が祭典時のものである。不登校児童生徒については、

小学校13件、中学校60件で、やや落ち着いた状況であるが、今後も一人一人をしっかり見てい

く。いじめ問題では、小学校５件、中学校２件で、昨年度とほぼ同数であるが、児童・生徒へ

の聞き取りや保護者への対応を丁寧にしていきたい。

委員：いじめ問題の件数がかなり多いということは、子どもたちが我慢しないで話をしている

ということか。

学校教育課長：件数は、学校が掴んでいるものであり、本人からの訴えであるとか、保護者か

らの訴えによるものである。

委員：非行等問題行動の「他粗暴」とは、物を壊してしまったという場合も入るのか。

学校教育課長：石を投げたり、三角コーンを振り回したりといった件であり、結果的に壊して

しまったということではない。

(2) 平成29年度静岡県地域防災知事褒賞（学校の防災活動の部）の受賞について

学校教育課長から報告資料２のとおり報告があった。

委員：地域防災訓練は、子どもにとっても地域の方々にとっても、ふれあいの場としてよい機

会となっている。西中学校では「手当て学」を行うので、公会堂に集まったおじいさん、お
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ばあさんが、子どもたちに手を揉んでもらうなど、場が和む。防災訓練ではあるが、そうい

う場があるというのは、よいことである。

委員：「東京防災」という、東京都が全都民に配布し、140円で販売もされ完売となっている

本がある。漫画も入っていて、年齢に関係なく読みやすいものである。

(3) 平成30年掛川市成人式実施要項について

社会教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

委員：住民登録については、大学生等で市外へ出ていても、市内に残している場合が多い。

委員：市外へ出ていても、案内があると地元への愛着が湧き、地元へ戻って就職活動しようと

いう気持ちにもなる。

社会教育課長：例えば、東京に住民登録を移してあれば、東京の式に出ていただくか、地元で

出たいということであればこちらで出られる。住民登録が市外であれば、どこに住んでいる

かはわからない。

委員：当日配布資料としての「就職活動」というのは、各企業の募集に関する資料等を入れる

のか。

社会教育課長：確認する。

委員：若い世代が地元就職を希望するとなれば、就職活動する前の段階で地元のことをわかっ

てもらわなければいけない。

(4) 三笠幼稚園及び土方幼稚園の早朝預かり及び午後の預かり時間延長実施について

こども希望部長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 原野谷学園・城東学園「新たな学園づくり地域検討委員会」について

教育政策室教育政策係指導主事から報告資料５のとおり報告があった。

委員：小学校６年生が中学校へ行って、中学校を体感するという機会がもっとあると、中学校

に対する心の準備ができるだろうと思う。部活とはどういうものなのか等、見て体感する機

会を増やしていくことが、中１ギャップを減らすことになる。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会12月定例会

平成29年12月22日（金）午前10時

南館 教育委員会室
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イ 教育委員会１月定例会

平成30年１月31日（水）午後１時30分

南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 成人式

平成30年１月７日（日）
・掛 川 ： 午前10時～ 生涯学習センター （岩尾委員）
・大 東 ： 午後０時30分～ シオーネ （永田委員、橋山委員）
・大須賀 ： 午後１時30分～ 大須賀中央公民館 （戸塚委員）

イ 教育委員会研修視察

平成30年１月23日（火）～ 24日（水）

・23日 東京都日野市立平山小学校 （ICT教育･防災教育 先進校）
午後１時～（５～６時間目：５年生､６年生）

・24日 大和市文化創造拠点「シリウス」 （複合施設内図書館･こども広場等）
午前10時～

ウ 千浜小学校屋内運動場落成式

平成30年２月20日（火）午前10時～12時

エ 60歳の集い

平成30年２月25日（日）午後１時30分～４時30分

掛川グランドホテル

７ 開 会

教育長：教育委員会11月定例会を閉会する。

～～～

給食調理見学・試食

会議前（9:50～10:10）、給食調理行程等について、川崎千鶴栄養教諭（原谷小所属）及び塩﨑

泰乃栄養教諭（中央小所属）による説明を受けながら、調理の現場を見学した。

また、会議後（11:35～12:10）、浅井裕香子栄養教諭（桜木小所属）の説明を受けながら、給食

を試食した。

［献立］ごはん、牛乳、ちくわのいそべあげ、やさいのからしあえ、すきやきに（実費264円）

・米は、全て市内産を使用している。

・今回の竹輪は、手作りである。

・11月24日「和食の日」にちなみ、出汁で味わうことに着目したメニューを考慮している。


